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PROYECTO DE DECLARACION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

DECLARA 

Que vería con agrado que el departamento Ejecutivo a través del Organismo que 
corresponda y por la dinámica que considere, realice mantenimiento de corte de 
pasto en los sectores de alto crecimiento entre banquinas y/o espacios verdes que 
ocupan los sectores separadores de carriles sobre la Ruta Provincial N° 6, desde 
La Plata, hasta final de ramales Zárate y Campana.- 
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FUNDAMENTOS 

La Ruta provincial N° 6 es una importante carretera que une La Plata con 
ramales finales hasta Campana y Zárate, un importante corredor que une en 
cabecera y llegada sectores portuarios e industriales, además intercomunica o 
genera accesos a varios Partidos de la provincia de Buenos Aires, una ruta 
alternativa sin peaje que permite a muchos Distritos del Norte Bonaerense llegar 
a La Plata sin el complicado e imprevisto tránsito de la Ciudad de Buenos Aires, 
también es un alternativa de comunicación con las rutas Nacionales 7, 
8 hacia el norte Argentino,9 para el Litoral , MERCOSUR, también es alternativo 
acceso de interconexión con ruta Nacional N° 2 o camino de Pipinas para llegar a 
la Costa Bonaerense . 

La mencionada Ruta provincial N° 6 está en lenta pero continua 
reconstrucción, con sectores del camino sobre autopista, cruces hacia doble 
mano, mucho tránsito de camiones de gran porte y limitada señalización, de todos 
modos es muy transitada con sectores donde no tienen señal los celulares y/o 

11 	poca visibilidad, banquinas altas. Es una ruta para transitarla con precaución y 
respeto dado que es alta la accidentología, un corredor carretero importante que 
deberemos seguir transitando en estas condiciones hasta que llegue el final de 
obra. 

Unos de los factores simples que permitiría mejorar La seguridad social y del 
tránsito sería cortar el alto pasto existente en algunos sectores para permitir ver 
la otra autovía o en muchos lugares las banquinas. 

Por lo anteriormente expuesto es que solicito a este Honorable Cuerpo se 
apruebe el siguiente proyecto que auspicio. 


